

Introduction

Félicitations pour votre achat et bienvenue dans l'univers Philips ! Pour profiter pleinement de l'assistance Philips, enregistrez votre produit sur le site à l'adresse suivante : www.philips.com/welcome. Cet appareil a été conçu pour un confort optimal et une utilisation longue durée. Lisez les informations ci-dessous pour utiliser au mieux votre cafetière et préparer un délicieux café. Bonne dégustation !

Description générale (fig. 1)

- 1 Bouton de marche avec voyant
- 2 Cordon d'alimentation
- 3 Cafetière
- 4 Indicateur de niveau d'eau
- 5 Réservoir d'eau
- 6 Couvercle du réservoir d'eau
- 7 Porte-filtre amovible
- 8 Couvercle de la verseuse isotherme
- 9 Verseuse isotherme

Important

Lisez attentivement ce mode d'emploi avant d'utiliser l'appareil et conservez-le pour un usage ultérieur.

Danger

- N'immergez en aucun cas l'appareil ni dans l'eau ni dans tout autre liquide.
- Avertissement**
 - Avant de brancher l'appareil, vérifiez que la tension indiquée sur l'appareil correspond à la tension supportée par le secteur local.
 - N'utilisez jamais l'appareil si la fiche, le cordon d'alimentation ou l'appareil lui-même est endommagé.
 - Si le cordon d'alimentation est endommagé, il doit être remplacé par Philips, par un Centre Service Agréé Philips ou par un technicien qualifié afin d'éviter tout accident.
 - Cet appareil peut être utilisé par des enfants âgés de 8 ans ou plus, des personnes dont les capacités physiques, sensorielles ou intellectuelles sont réduites ou des personnes manquant d'expérience et de connaissances, à condition que ces enfants ou personnes soient sous surveillance ou qu'ils aient reçu des instructions quant à l'utilisation sécurisée de l'appareil et qu'ils aient pris connaissance des dangers encourus.
 - Le nettoyage et l'entretien ne doivent pas être réalisés par des enfants sauf s'ils sont âgés de plus de 8 ans et sous surveillance.
 - Tenez la bouilloire et le cordon hors de portée des enfants.
 - Veillez à ce que les enfants ne puissent pas jouer avec l'appareil.
 - Ne laissez pas le cordon pendre de la table ou du plan de travail sur lequel l'appareil estposé.

Attention

- Ne posez jamais l'appareil sur une surface chaude et veillez à ce que le cordon d'alimentation ne soit pas en contact avec des surfaces chaudes.
- Débranchez toujours l'appareil avant de le nettoyer et en cas de problème lors de la préparation du café.
- Ne démontez pas la verseuse isotherme.
- Ne plongez jamais la verseuse isotherme dans l'eau ou dans tout autre liquide afin d'éviter des infiltrations d'eau entre les parois de la verseuse.
- Lorsque la verseuse est remplie de café, maintenez-la en position verticale pour éviter toute fuite.
- La partie inférieure de l'appareil et le fond de la verseuse isotherme sont très chauds pendant la préparation du café.
- Cet appareil est destiné à un usage domestique ou pour une utilisation similaire comme :
- cuisine destinée aux employés dans les entreprises, magasins et autres environnements de travail ;
- fermes ;
- utilisation par les clients dans les hôtels, motels et autres environnements résidentiels ;
- chambres d'hôte.

Arrêt automatique

Pour plus de confort et de sécurité, cet appareil est doté d'une fonction d'arrêt automatique. Il est possible que l'appareil et le voyant d'alimentation s'allument lorsque vous branchez l'appareil sur la prise murale pour la première fois. Dans ce cas, l'appareil s'éteint automatiquement après environ 30 secondes.

Conforme aux normes

Cet appareil Philips est conforme à toutes les normes relatives aux champs électromagnétiques (CEM). Il répond aux règles de sécurité établies sur la base des connaissances scientifiques actuelles s'il est manipulé correctement et conformément aux instructions de ce mode d'emploi.

Avant utilisation

- 1 Placez l'appareil sur une surface stable et plane.
- 2 Branchez la fiche sur une prise murale avec mise à la terre. Il est possible que l'appareil soit déjà allumé (le voyant s'allume) au moment où vous le branchez sur la prise secteur. Dans ce cas, l'appareil ne peut pas être éteint manuellement : il s'éteindra automatiquement au bout de 30 secondes (le voyant s'éteint).

- Vous pouvez ajuster la longueur du cordon en le rentrant dans l'orifice située à l'arrière de l'appareil (fig. 2).

Rinçage de l'appareil

- 1 Remplissez le réservoir d'eau à moitié et mettez la verseuse en place. (fig. 3)

2 Appuyez sur le bouton marche pour allumer l'appareil. Le voyant s'allume. Laissez l'appareil fonctionner jusqu'à ce que le réservoir d'eau soit complètement vide (fig. 4).

► L'appareil s'estompe automatiquement après le rinçage.

3 Laissez l'appareil refroidir pendant au moins 3 minutes avant de faire du café.

Utilisation de l'appareil**Pour faire du café****1 Remplissez le réservoir d'eau (fig. 5).**

- Les indications de niveau à gauche correspondent à des grandes tasses (120 ml) (fig. 6).

- Les indications de niveau à droite correspondent à des petites tasses (80 ml).

2 Ouvrez le porte-filtre (fig. 7).

3 Prenez un filtre en papier (type 1x4 ou n° 4) et rabattez les bords du filtre pour éviter de le déchirer ou de le plier (fig. 8).

4 Placez le filtre dans le porte-filtre (fig. 9).

Remarque : Certains modèles de cafetière sont équipés d'un filtre permanent. Dans ce cas, il n'est pas nécessaire d'utiliser un filtre en papier.

5 Placez du café moulu (pour filtrer) dans le filtre (fig. 10).

- Grandes tasses : comptez une bonne mesure ou une bonne cuillère à soupe par tasse.

- Petites tasses : comptez une mesure rase ou une cuillère à soupe rase par tasse.

6 Fermez le porte-filtre. (fig. 11)**7 Remettez la verseuse en place (fig. 12).**

Placez la verseuse dans l'appareil. La poignée doit être orientée vers l'avant ou à droite. Assurez-vous que le couvercle de la verseuse est en position « Fermé/Préparation » (fig. 12).

8 Remettez le réservoir d'eau (fig. 13).

9 Appuyez sur le bouton marche pour allumer l'appareil. Il s'éteindra automatiquement une fois le café préparé (fig. 13).

Lors de la préparation du café, vous ne pouvez éteindre l'appareil qu'en débranchant la fiche électrique de la prise murale. Lorsque vous réinsérez la fiche dans la prise murale, l'appareil reprend la préparation de café jusqu'à ce que le réservoir d'eau soit vide.

10 Lorsque toute l'eau s'est écoulée par le filtre, vous pouvez retirer la verseuse (fig. 14).

11 Utilisation de la verseuse isotherme

Pour garder votre café chaud, il est conseillé de rincer la verseuse à l'eau chaude avant de l'utiliser et de préparer une verseuse entière.

12 Pour verser le café, tournez le couvercle vers la droite jusqu'à ce que la flèche du couvercle pointe vers le symbole « Verser » (fig. 15).

Afin de maintenir le café au chaud, fermez toujours le couvercle après utilisation.

13 Pour fermer le couvercle, tournez-le vers la gauche au moyen de l'ailette jusqu'à ce que la flèche du couvercle pointe vers le symbole « Fermer/Préparation » (fig. 16).

14 Enlevez le porte-filtre et jetez le filtre en papier (fig. 18).

15 Si vous avez utilisé le filtre permanent, videz-le et rincez-le.

Nettoyage

Débranchez toujours l'appareil avant de le nettoyer.

Ne plongez jamais l'appareil ou la verseuse dans l'eau.

16 Nettoyez l'extérieur de la cafetière et de la verseuse à l'aide d'un chiffon humide.

17 Retirez le porte-filtre. (fig. 19)

18 Nettoyez le porte-filtre à l'eau chaude savonneuse ou au lave-vaisselle. Le porte-filtre en plastique (HD7544) peut être nettoyé au lave-vaisselle, mais pas le porte-filtre en métal (HD7546).

19 Nettoyez l'intérieur de la verseuse isotherme à l'eau chaude savonneuse à l'aide d'une brosse douce. Ne nettoyez pas la verseuse isotherme au lave-vaisselle.

20 Après avoir nettoyé la verseuse isotherme, rincez-la à l'eau chaude.

Remarque : Pour enlever les dépôts de café tenaces, remplissez la verseuse d'eau chaude et ajoutez une cuillère de soude. Laissez la soude agir quelque temps. Videz ensuite la verseuse et éliminez les dépôts à l'aide d'une brosse douce, puis rincez à l'eau chaude.

Détartrage

Un détartrage régulier prolonge la durée de vie de votre cafetière et garantit des résultats optimaux à long terme.

En cas d'utilisation normale (deux verseuses pleines par jour), détarrez votre appareil :

- 2 ou 3 fois par an si l'eau de votre région est douce (jusqu'à 18 TH) ;

- 4 ou 5 fois par an si l'eau de votre région est dure (au-delà de 18 TH). Vous pouvez utiliser soit du vinaigre blanc composé à 4 % d'acide acétique, soit un détartrant liquide approprié. Si vous utilisez un détartrant liquide, suivez les instructions fourni sur l'emballage.

Afin d'éviter tout dommage, n'utilisez jamais de vinaigre blanc (à teneur en acide acétique supérieure ou égale à 8 %), de vinaigre naturel, de détartrant en poudre ou en tablette pour détartrer l'appareil.

1 Remplissez le réservoir d'eau jusqu'au niveau maximal avec du vinaigre blanc (4 % d'acide acétique).

2 Mettez un filtre en papier ou le filtre permanent dans le porte-filtre pour recueillir les résidus de calcaire.

3 Allumez l'appareil et faites-le fonctionner deux fois. Laissez l'appareil refroidir pendant environ 3 minutes entre les cycles de préparation.

Remarque : Vous pouvez réutiliser le vinaigre du premier cycle pour le deuxième cycle.

4 Remplissez le réservoir avec de l'eau froide et enlevez le filtre en papier ou le filtre permanent.

5 Faites fonctionner l'appareil deux fois avec de l'eau froide afin d'éliminer tous les résidus de vinaigre ou de détartrant. Laissez l'appareil refroidir pendant environ 3 minutes entre les cycles de préparation.

Remarque : Ne réutilisez pas l'eau s'écoulant de l'appareil pour le cycle de préparation du café suivant. Utilisez toujours de l'eau fraîche.

Remarque : Si nécessaire, répétez l'étape 5 jusqu'à ce que l'eau s'écoulant de l'appareil n'ait plus le goût ni l'odeur du vinaigre.

6 Nettoyez le filtre permanent (si utilisé), la verseuse et le porte-filtre (voir chapitre « Nettoyage »).

Commande d'accessoires

Pour acheter des accessoires pour cet appareil, rendez-vous sur notre boutique en ligne à l'adresse www.shop.philips.com/service. Si la boutique en ligne n'est pas disponible dans votre pays, contactez votre revendeur Philips ou un Centre Service Agréé Philips. Si vous rencontrez des problèmes pour vous procurer des accessoires pour votre appareil, contactez le Service Consommateurs Philips de votre pays. Vous en trouverez les coordonnées dans le dépliant de garantie internationale.

Environnement

- Lorsqu'il ne fonctionnera plus, ne jetez pas l'appareil avec les ordures ménagères, mais déposez-le à un endroit assigné à cet effet, où il pourra être recyclé. Vous contribuerez ainsi à la protection de l'environnement. (fig. 20)

Garantie et service

Si vous souhaitez obtenir des informations supplémentaires, faire réparer l'appareil ou si vous rencontrez un problème, rendez-vous sur le site Web de Philips à l'adresse www.philips.com/support ou contactez le Service Consommateurs Philips de votre pays. Vous trouverez le numéro de téléphone correspondant sur le dépliant de garantie internationale. S'il n'existe pas de Service Consommateurs Philips dans votre pays, renseignez-vous auprès de votre revendeur Philips local.

Dépannage

Cette rubrique présente les problèmes les plus courants que vous pouvez rencontrer avec votre appareil. Si vous ne parvenez pas à résoudre le problème à l'aide des informations ci-dessous, rendez-vous sur www.philips.com/support pour consulter les questions fréquemment posées, ou contactez le Service Consommateurs de votre pays.

Problème**Solution**

Le voyant s'allume et ne s'éteint pas.

Cet appareil est équipé d'un dispositif d'arrêt automatique et ne peut pas être éteint manuellement. L'appareil s'éteindra automatiquement lorsque le café est prêt (orsque le réservoir d'eau est vide) et le voyant s'éteint aussi. En cas de problème lors de la préparation du café, vous ne pouvez éteindre l'appareil qu'en débranchant la fiche électrique de la prise secteur.

La cafetière s'éteint avant que le réservoir d'eau soit vide.

L'appareil doit être détartré (voir le chapitre « Détartrage »).

Le café passe trop lentement.

L'appareil doit être détartré (voir le chapitre « Détartrage »).

Le café n'est pas assez chaud.

Rincez la verseuse à l'eau chaude avant de préparer du café. Le café reste chaud plus longtemps si vous préparez une verseuse pleine (ou au moins une demi-verseuse).

La verseuse ne peut pas être placée dans l'appareil.

Vous pouvez placer la verseuse dans l'appareil. La poignée doit être orientée vers l'avant ou complètement à droite, mais jamais complètement à gauche. Assurez-vous que le couvercle de la verseuse est en position « Fermé/Préparation ».

Le filtre déborde lorsque la verseuse est retirée de l'appareil pendant la préparation du café.

Pour éviter que le filtre déborde, ne retirez pas la verseuse pendant plus de 30 secondes.

Haut-parleur

Le haut-parleur émet un bip lorsque l'appareil est branché et que le réservoir d'eau est vide.

Le voyant s'allume lorsque l'appareil est branché et que le réservoir d'eau est plein.

Le voyant s'allume lorsque l'appareil est branché et que le réservoir d'eau est plein.

Le voyant s'allume lorsque l'appareil est branché et que le réservoir d'eau est plein.

Le voyant s'allume lorsque l'appareil est branché et que le réservoir d'eau est plein.

Le voyant s'allume lorsque l'appareil est branché et que le réservoir d'eau est plein.

Le voyant s'allume lorsque l'appareil est branché et que le réservoir d'eau est plein.

Le voyant s'allume lorsque l'appareil est branché et que le réservoir d'eau est plein.

Le voyant s'allume lorsque l'appareil est branché et que le réservoir d'eau est plein.

Le voyant s'allume lorsque l'appareil est branché et que le réservoir d'eau est plein.

Le voyant s'allume lorsque l'appareil est branché et que le réservoir

ENGLISH

Introduction

Congratulations on your purchase and welcome to Philips! To fully benefit from the support that Philips offers, register your product at www.philips.com/welcome. This appliance has been designed for your convenience and long-lasting enjoyment. The information below will help you use your coffee maker in the best way to brew delicious coffee. Enjoy!

General description (Fig. 1)

- 1 Power-on button with light
- 2 Mains cord
- 3 Coffee maker
- 4 Water level indicator
- 5 Water tank
- 6 Lid of water tank
- 7 Detachable filter holder
- 8 Lid of insulated jug
- 9 Insulated jug

Important

Read this user manual carefully before you use the appliance and save it for future reference.

Danger

- Never immerse the appliance in water or any other liquid.
- Warning**
- Check if the voltage indicated on the appliance corresponds to the local mains voltage before you connect the appliance.
- Do not use the appliance if the plug, the cord or the appliance itself is damaged.
- If the mains cord is damaged, you must have it replaced by Philips, a service centre authorised by Philips or similarly qualified persons in order to avoid a hazard.
- This appliance can be used by children aged from 8 years and above and by persons with reduced physical, sensory or mental capabilities or lack of experience and knowledge if they have been given supervision or instruction concerning use of the appliance in a safe way and if they understand the hazards involved.
- Cleaning and user maintenance shall not be made by children unless they are older than 8 and supervised.
- Keep the appliance and its cord out of the reach of children.
- Children should be supervised to ensure that they do not play with the appliance.
- Do not let the mains cord hang over the edge of the table or worktop on which the appliance stands.

Caution

- Do not place the appliance on a hot surface and prevent the mains cord from coming into contact with hot surfaces.
- Unplug the appliance before you clean it and if problems occur during brewing.
- Do not disassemble the insulated jug.
- Never immerse the insulated jug in water or any other liquid, as this could cause water to enter between the walls of the jug.
- When the jug is filled with coffee, keep it in upright position to prevent leakage.
- During brewing, the lower part of the appliance and the bottom of the insulated jug become hot.
- This appliance is intended to be used in household and similar applications such as:
- staff kitchen areas in shops, offices and other working environments;
- farm houses;
- by clients in hotels, motels and other residential type environments;
- bed and breakfast type environments.

Automatic shut-off

For your convenience and for extra safety, this appliance is equipped with an automatic shut-off function. When you put the plug in the wall socket for the first time, it is possible that the appliance and the power-on light go on. In this case, the appliance switches off automatically within approximately 30 seconds.

Compliance with standards

This Philips appliance complies with all standards regarding electromagnetic fields (EMF). If handled properly and according to the instructions in this user manual, the appliance is safe to use based on scientific evidence available today.

Preparing for use

- 1 Put the appliance on a flat and stable surface.

- 2 Put the plug in an earthed wall socket.

It is possible that the appliance is switched on (light goes on) when you put the plug in the wall socket. If this is the case, the appliance cannot be switched off manually but switches off automatically after approximately 30 seconds (light goes out).

- You can store excess cord by pushing it into the opening at the back of the coffee maker (Fig. 2).

Flushing the appliance

- 1 Fill the water tank half full with water and put the jug in place. (Fig. 3)

- 2 Press the power-on button to switch on the appliance. The light goes on. Let the appliance operate until the water tank is completely empty (Fig. 4).

► The appliance switches off automatically after flushing.

- 3 Let the appliance cool down for at least 3 minutes before you start brewing coffee.

Using the appliance

Brewing coffee

- 1 Fill the water tank with water (Fig. 5).

- The graduations on the left are for large cups (120 ml) (Fig. 6).
- The graduations on the right are for small cups (80 ml).

- 2 Open the filter holder (Fig. 7).

- 3 Take a paper filter (type 1x4 or no. 4) and fold the sealed edges to prevent tearing and folding (Fig. 8).

- 4 Put the filter in the filter holder (Fig. 9).

Note: Some versions come with a permanent filter. In this case you do not need a paper filter.

- 5 Put pre-ground coffee (filter-fine grind) in the filter (Fig. 10).

- For large cups: use one heaped measuring spoon or tablespoon of ground coffee for each cup.
- For small cups: use one level measuring spoon or tablespoon of ground coffee for each cup.

- 6 Close the filter holder. (Fig. 11).

- 7 Put the jug in place (Fig. 12).

Put the jug in the appliance with the handle pointing straight forward or to the right. Make sure the lid of the jug is in 'closed/brewing' position (Fig. 12).

- 8 Press the power-on button to switch on the appliance. The appliance switches off automatically after brewing (Fig. 13).

During brewing, you can only switch off the appliance by removing the mains plug from the wall socket. When you reinsert the plug into the wall socket, the appliance continues brewing until the water tank is empty.

- 9 When all the water has passed through the filter, you can remove the jug from the appliance (Fig. 14).

Using the insulated jug

The best way to keep the coffee hot is to rinse the jug with hot water before brewing and brew a full jug.

- 1 To pour out coffee, turn the lid to the right by means of the fin until the arrow on the lid points towards the 'pour' symbol (Fig. 15). Always close the lid after pouring coffee to keep the coffee hot.

- 2 To close the lid, turn it to the left by means of the fin until the arrow on the lid points towards the 'closed/brewing' symbol (Fig. 16).

- 3 To remove the lid from the insulated jug, turn it to the left by means of the fin until the arrow on the lid points towards the 'remove lid' symbol (Fig. 17).

- 4 Remove the filter holder and throw away the paper filter (Fig. 18).

- 5 If you have used the permanent filter, empty and rinse it.

Cleaning

Always unplug the appliance before you clean it.

Never immerse the appliance or the jug in water.

- 1 Clean the outside of the coffee maker and the jug with a moist cloth.

- 2 Detach the filter holder. (Fig. 19)

- 3 Clean the filter holder in hot water with some washing-up liquid or in the dishwasher.

- 4 Clean the inside of the insulated jug with a soft brush, hot water and some washing-up liquid. Do not clean the insulated jug in the dishwasher.

- 5 After cleaning, rinse the insulated jug with fresh hot water.

Note: To remove stubborn brown deposits, fill the jug with hot water and add a spoonful of soda. Leave the soda in the jug for some time. Then empty the jug and remove the deposits with a soft brush. Rinse the insulated jug with fresh hot water.

Descaling

Regular descaling prolongs the lifetime of your coffeemaker and guarantees optimal brewing results for a long time. In case of normal use (two full jugs of coffee every day), descale the appliance:

- 2 or 3 times a year if you use soft water (up to 18dH);
- 4 or 5 times a year if you use hard water (over 18dH).

You can use white vinegar with 4% acetic acid or an appropriate liquid descaler. If you use a liquid descaler, follow the instructions on the package.

Never use vinegar with an acetic acid content of 8% or more, natural vinegar, powder descalers or tablet descalers to descale the appliance, as this may cause damage.

- 1 Fill the water tank up to the maximum level with white vinegar (4% acetic acid).

- 2 Put a paper filter or the permanent filter in the filter holder to collect the scale.

- 3 Switch on the appliance and let it complete two brewing cycles. Let the appliance cool down for about 3 minutes between the brewing cycles.

Note: You can reuse the vinegar of the first cycle for the second cycle.

Note: We advise you to put a new paper filter in the filter holder or to rinse the permanent filter thoroughly after the first brewing cycle.

- 4 Fill the water tank with fresh cold water and remove the paper filter or the permanent filter.

- 5 Let the appliance complete two brewing cycles with fresh cold water to remove all vinegar or descaler residues. Let the appliance cool down for about 3 minutes between the brewing cycles.

Note: Do not reuse water that comes out of the appliance for the next brewing cycle. Always use fresh water.

Note: If necessary, repeat step 5 until the water that comes out of the appliance no longer tastes or smells of vinegar.

- 6 Clean the permanent filter (if used), the jug and the filter holder (see chapter 'Cleaning').

Ordering accessories

To purchase accessories for this appliance, please visit our online shop at www.shop.philips.com/service. If the online shop is not available in your country, go to your Philips dealer or a Philips service centre. If you have any difficulties obtaining accessories for your appliance, please contact the Philips Consumer Care Centre in your country. You find its contact details in the worldwide guarantee leaflet.

Environment

- Do not throw away the appliance with the normal household waste at the end of its life, but hand it in at an official collection point for recycling. By doing this, you help to preserve the environment. (Fig. 20)

Guarantee and service

If you need service or information or if you have a problem, please visit the Philips website at www.philips.com/support or contact the Philips Consumer Care Centre in your country. You find its phone number in the worldwide guarantee leaflet. If there is no Consumer Care Centre in your country, go to your local Philips dealer.

Troubleshooting

This chapter summarises the most common problems you could encounter with the appliance. If you are unable to solve the problem with the information below, visit www.philips.com/support for a list of frequently asked questions or contact the Consumer Care Centre in your country.

Problem

Solution

- The light is on and cannot be switched off.

- The appliance is equipped with an automatic shut-off function and cannot be switched off manually.

- The appliance switches off automatically after brewing.

- You can store excess cord by pushing it into the opening at the back of the coffee maker (Fig. 2).

- The coffee maker switches off before the water tank is empty.

- Rinse the jug with hot water before brewing. The coffee stays warm longer if you brew a full jug (at least half a jug).

- The coffee maker switches off before the water tank is empty.

- The coffee maker needs to be descaled (see chapter 'Descale').

- The filter overflows when the jug is removed from the appliance during brewing.

- Do not remove the jug for more than 30 seconds, to prevent the filter from overflowing.

DEUTSCH

Einführung

Herzlichen Glückwunsch zu Ihrem Kauf und willkommen bei Philips! Um das Kundendienstangebot von Philips vollständig nutzen zu können, sollten Sie Ihr Produkt über www.philips.com/welcome registrieren. Dieses Gerät wurde zu Ihrem Komfort und für einen dauerhaften Kaffeegenuss entwickelt. Die nachfolgenden Informationen helfen Ihnen, Ihre Kaffeemaschine optimal zu nutzen, sodass Ihr Kaffee stets sein köstliches Aroma entfalten kann. Viel Spaß dabei!

Allgemeine Beschreibung (Abb. 1)

- 1 Ein-/Ausschalter mit Anzeige

- 2 Netzkabel

- 3 Kaffeemaschine

- 4 Wasserstandsanzeige

- 5 Wasserbehälter

- 6 Deckel des Wasserbehälters

- 7 Abnehmbarer Filterhalter

- 8 Deckel der isolierten Thermo-Kanne

- 9 Isolierte Thermo-Kanne

Wichtig

Lesen Sie diese Bedienungsanleitung vor dem Gebrauch des Geräts aufmerksam durch, und bewahren Sie sie für eine spätere Verwendung auf.

Gefahr

- Tauchen Sie das Gerät niemals in Wasser oder andere Flüssigkeiten.

Warnhinweis

- Prüfen Sie, bevor Sie das Gerät in Betrieb nehmen, ob die Spannungsangabe auf dem Gerät mit der örtlichen Netzspannung übereinstimmt.
- Verwenden Sie das Gerät nicht, wenn der Netzstecker, das Netzkabel oder das Gerät selbst defekt oder beschädigt ist.

- Um Gefährdungen zu vermeiden, darf ein defektes Netzkabel nur von einem Philips Service-Center, einer von Philips autorisierten Werkstatt oder einer ähnlich qualifizierten Person durch ein Original-Ersatzkabel ersetzt werden.

- Dieses Gerät kann von Kindern ab 8 Jahren und Personen mit verringerten physischen, sensorischen oder psychischen Fähigkeiten oder Mangel an Erfahrung und Kenntnis verwendet werden, wenn sie bei der Verwendung beaufsichtigt wurden oder Anweisungen zum sicheren Gebrauch des Geräts erhalten und die Gefahren verstanden haben.

- Reinigung und Pflege des Geräts darf nicht von Kindern durchgeführt werden, außer Sie sind älter als 8 Jahre und beaufsichtigt.
- Halten Sie das Gerät und das Netzkabel außerhalb der Reichweite von Kindern.

- Achten Sie darauf, dass Kinder nicht mit dem Gerät spielen.
- Lassen Sie das Netzkabel nicht über den Rand der Arbeitsfläche hängen, auf der das Gerät steht.

Achtung